



**AVIS PUBLIC
AVIS DE CONVOCATION
À UNE SÉANCE EXTRAORDINAIRE**

AVIS PUBLIC EST DONNÉ qu'une séance extraordinaire sera tenue le 25 novembre 2024 à 18h30, à l'hôtel de ville, 88 rue des Érables, laquelle portera sur les sujets suivants :

1. Ouverture de la séance
2. Adoption de l'ordre du jour
3. Pour autoriser le paiement de factures – 9475-6905 Qc Inc. – Réfection chemins Harrington et Rivière-Rouge
4. Embauche d'une technicienne comptable temporaire
5. Demande de report pour la réalisation de travaux routiers – Subventions FZE48777 et QZH82337
6. Pour accepter une dépense supplémentaire – Contrat de scellement de fissures
7. Embauche d'une adjointe administrative de soutien temporaire
8. Modification du contrat de travail du personnel cadre – Paiement des congé mobiles
9. Période de questions spécifiques au sujet à l'ordre du jour
10. Levée de la séance

**PUBLIC NOTICE
NOTICE OF SPECIAL SESSION**

PUBLIC NOTICE IS GIVEN that a special session will be held on November 25, 2024, at 6:30 pm, at the Town Hall, 88 des Érables street, to address the following subjects:

1. Opening of the session
2. Adoption of the Agenda
3. To authorize the payment of invoices – 9475-6905 Qc Inc. – Renovation of Harrington and Rivière-Rouge roads
4. Hiring a temporary accounting technician
5. Request to postpone roadwork – Grants FZE48777 and QZH82337
6. To accept an additional expense – Crack sealing contract
7. Hiring a temporary administrative support assistant
8. Modification of the employment contract of management staff – Payment of mobile leave
9. Question period -Specific to subjects on the agenda
10. Closure of the session

Signé ce 25 novembre 2024 / Signed this November 25, 2024.

François Rioux
Directeur général et Greffier-trésorier
Director General and Clerk-Treasurer